
Blüten 2018 von pafra

Beitrag von „Enrico“ vom 16. Juni 2018, 02:04

Hallo Siegfried

ich finde es schon sehr bescheiden, die Bildqualität auf die Schärfe zu reduzieren. Es gibt noch 
andere Bildqualitäten als nur die Schärfe, zum Beispiel die Schönheit eines Bildes. Was die 
Schärfe anbelangt, schreibst du selber, die Bilder sind nicht unscharf, aber auch nicht 
gestochen scharf. Ich sehe es auch so, aber mich stört es nicht!

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/5813-bl%C3%BCten-2018-von-
pafra/&postID=47717#post47717
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